

Aus Richtung München:

Fahren Sie auf der A8 bis zur Autobahnausfahrt Holzkirchen (Nr.97). Dann folgen Sie der Bundesstraße 318 bis Gmund, dort biegen Sie rechts nach Bad Wiessee ab.

Aus Richtung Salzburg:

Fahren Sie auf der A8 bis zur Autobahnausfahrt Irschenberg (Nr 99). Von dort fahren Sie auf der Bundesstraße 472 nach Miesbach und weiter Richtung Hausham und Bad Tölz. Ca 10 km nach Miesbach treffen Sie an einer großen Ampelkreuzung auf die Bundesstraße 318. Hier biegen Sie links Richtung Tegernsee und Bad Wiessee ab. In Gmund biegen Sie dann rechts nach Bad Wiessee ab.

Aus Richtung Garmisch:

Fahren Sie auf der A95 bis zur Autobahnausfahrt Bad Tölz / Schongau (Nr. 9). Von dort fahren Sie auf der Bundesstraße 472 nach Bad Tölz und dann weiter Richtung Tegernsee und Miesbach, bis Sie an einer großen Ampelkreuzung auf die Bundesstraße 318 treffen. Hier biegen Sie rechts Richtung Tegernsee und Bad Wiessee ab. In Gmund biegen Sie dann rechts nach Bad Wiessee ab.

In Bad Wiessee angekommen, biegen Sie an der ersten Ampel links ab. Folgen Sie der Straße vorbei am Tennis und Badepark. Hier sehen Sie links unser Aparthotel. Fahren Sie um die Rechtskurve und Sie befinden sich vor dem Hoteleingang und der Rezeption.

Coming from Munich:

Take the A8 until the exit Holzkirchen (No. 97). Follow the main road 318 to Gmund, then turn right in direction to Bad Wiessee. Then please see instructions „Arrived in Bad Wiessee“

Coming from Salzburg:

Take the A8 until the exit Irschenberg (No. 99). From there, take the B472 to Miesbach and then to Hausham and Bad Toelz. 10 km after Miesbach there will be a big traffic light junction, turn left into the B318 in direction to Tegernsee and Bad Wiessee. Arrived in Gmund turn right in direction to Bad Wiessee. Then please see instructions „Arrived in Bad Wiessee“

Coming from Garmisch:

Take the A95 until the exit Bad Tölz / Schongau (No. 9). From there, take the B472 to Bad Toelz and then to Tegernsee and Miesbach. At a big traffic light junction, turn right into the B318 in direction to Tegernsee and Bad Wiessee. Arrived in Gmund turn right in direction to Bad Wiessee. Then please see instructions „Arrived in Bad Wiessee“

Arrived in Bad Wiessee - Please turn right at the first traffic lights. Follow the road and passing by the tennis club and swimming park. On the left you will see the Terrassenhof Aparthotel, then follow the right-hand bend and you will be arriving in front of the Hotel Terrassenhof.
Welcome to our Hotel.

HOTEL TERRASSENHOF GMBH
ADRIAN-STOOP-STR. 50
D-83707 BAD WIESSEE

TELEFON +49 (0) 8022 8630
FAX +49 (0) 8022 81794
E-MAIL INFO@TERRASSENHOF.DE
INTERNET WWW.TERRASSENHOF.DE
FACEBOOK WWW.FACEBOOK.DE/TERRASSENHOF

QR CODE - GOOGLE MAPS

